訪問診療科のあゆみ

訪問診療科 加藤 みのり

在宅医療の需要は年々高まっています。

平成 18 年に当院の訪問診療科を開始して以来、多くの方にご利用いただき、昨年で 15 年を迎えることができました。在宅医療の需要は年々高まっており、特に令和 2 年以降は新型コロナウイルスの影響もあり、当科の新規患者様の数は例年の倍以上でした。

こうした需要拡大に対応するべく、訪問診療科では新たなメンバーを迎え、医師 5 名、看護師 5 名、医療相談員、事務員の 14 名体制で活動しております。



医師5名、看護師5名 医療相談員、事務員 計14名体制



ケアマネージャー、訪問看護ステーション、薬局

また、当科では定期的な健康管理やお薬の処方の他に、各種カテーテル管理(胃瘻・経管栄養等)、褥瘡処置、在宅酸素療法等にも対応しております。

「住み慣れた場所で最期まで過ごしたい。」そう希望される方は少なくありませんが、自宅で 介護をされるご家族様の負担を心配される声も多く聞かれます。

私たちはケアマネージャーをはじめ、訪問看護ステーション、薬局等と連携をとりながら、 これからも患者様、ご家族様を「支える医療」を提供してまいります。







ご家族を「支える医療」を提供します